

CIGARROS "SUPREMOS" TABACALERA MEXICANA

UN LIBRO de 400 paginas y grabados en una semana; un folleto en 24 horas. IMPRENTA DE M. LEON SANCHEZ

AÑO XIII. NUM. 3,745 MEXICO. PRO ARIS ET FOCIS CERTARE. MIERCOLES 22 DE NOVIEMBRE DE 1917

Un Grupo de Filibusteros Penetró a Territorio Mejicano por las Cercanías de la Ciudad de El Paso

En Consejo de Ministros se acordó canalizar y hacer navegable el río Grijalva

A. Quesnelino obtuvo su libertad

Hay temores de que se fugue

El licenciado Pablo Castañón, defensor de los reos políticos Angel Fernández de Córdoba y Alfredo Quesnel, solicitó del Juez segundo de Distrito licenciado Cayetano Castellanos la libertad cautelar de sus defendidos.

El Proyecto lo someterá el Poder Ejecutivo a la Cámara

En el consejo de ministros verificado ayer en el castillo de Chapultepec, bajo la presidencia del señor Francisco I. Madero, Presidente de la República, se acordó presentar a las Cámaras, para su aprobación, el contrato celebrado entre la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas y la American Dredging Company, para canalizar y hacer navegable el río Grijalva con el objeto de que se pueda exportar todo el plátano que se produce en el Estado de Tabasco, que, dado lo cercano que está de Nueva Orleans y demás puertos americanos, se cree que podrá competir ventajosamente esta mercancía con la llevada a los mismos lugares de Centroamérica.

Desórdenes serios en Yucatán

Violenta salida de fuerzas

MERIDA, 21 de Noviembre.—Hoy salieron violentamente para Hunucmá, villa situada a cuarenta kilómetros de esta capital, cincuenta hombres del ejército federal y cincuenta de las guardias nacionales, en previsión de un alzamiento armado que se dice harán los "pinistas" descontentos.

Los Detectives de San Antonio Encontraron Varias Proclamas en las que Invitaba el Exdivisionario al Abnegado Ejército a Rebelarse Contra el Gobierno Legalmente Constituido

Los antipatriotas registados lograron pasar ocho carros cargados, por Laredo

Las Tropas Mejicanas Patrullan las Orillas del Río Bravo

Pino Suarez asegura que Bello Moreno Cañón está en convivencia con B. Reyes

Telegrama exclusivo para EL PAIS. EL PASO, Tejas, 21 de Noviembre.—Han pasado al lado mejicano filibusteros de los que han sido contratados por Reyes para formar su ejército revolucionario.

La guarnición de Ciudad Juárez hace patrullas a la orilla del río para vigilar que no penetren individuos de los que forman las fuerzas registadas.

LOGRARON PASAR UN CONVOY CON ARMAS. LAREDO, Tejas, 21 de Noviembre.—Llegó hoy a este punto el General Dumas, quien viene comisionado por la Secretaría de Guerra para evitar que sean violadas las leyes de neutralidad.

se ignora cómo, unos manifiestos sediciosos que están firmados por el General Bernardo Reyes.

Los miembros del partido registado no han creído que el Gobierno mejicano haya dispuesto que cubran la frontera fuerzas federales en número tan crecido como dicen los telegramas, y trabajan con toda actividad para penetrar a territorio mejicano.

han celebrado conferencias con los abogados federales.

ABRUMADORAS PRUEBAS CONTRA REYES. SAN ANTONIO, Tejas, 21 de Noviembre.—En los círculos militares se rumora que el 110. regimiento, que está en Georgia, ha recibido órdenes para marchar rumbo a la frontera, y según opinan personas prominentes, no es necesaria la presencia de más tropas en la frontera, pues con un regimiento que conozca bien el terreno es suficiente.

¿CANTON Y CAMARA REYISTAS? Un periódico de la tarde publicó algunas declaraciones del señor don José María Pino Suárez, quien entre otras cosas dijo lo siguiente: "Delio Moreno Cantón y Alfonso Cámara, el primero candidato derrotado al Gobierno de Yucatán, están en Nueva Orleans en (Sigue en la 3a. plana columna 2a.)"

E. Vázquez Gómez no está de acuerdo con B. Reyes

Un manifiesto firmado por E. Vázquez Gómez, Policarpo Rueda, Romulo Cuéllar y David de la Fuente

Mucho se ha hablado de la contrarrevolución que preparaba el licenciado Emilio Vázquez Gómez, y no ha faltado quien asegure que estaba en combinación con el General Bernardo Reyes, quien como es bien sabido, es un trabajador por derrocar al Gobierno constituido, deseando apoderarse de la Presidencia de la República.

Candidatos del Partido Católico

La interesante sesión de ayer

Ayer por la tarde se efectuó una interesante sesión en el edificio que ocupa el Partido Católico Nacional, a la cual acudieron la mayor parte de los socios. La reunión tuvo por objeto estudiar y dar a conocer las candidaturas de las personas que el Partido Católico propone para Regidores del Ayuntamiento, durante el próximo año de 1918.

Se impondrá el capelo a los Cardenales

ROMA, 21 de Noviembre.—Se ha celebrado con relativo entusiasmo en esta ciudad, sin duda como consecuencia de la guerra, el día onomástico de la reina viuda Margarita.

Prestó ayer la protesta de ley

El Subsecretario de Instrucción

El señor licenciado don José López Portillo y Rojas dejó de ser desde el día de ayer Subsecretario de Instrucción Pública y Bellas Artes, puesto que con aprobación general había desempeñado desde que el señor licenciado don Francisco León de la Urra se hizo cargo de la Presidencia de la República.

Felicitaron al Director de Correos

El señor Covarrubias tomó posesión

El Supremo Gobierno tuvo a bien nombrar Director General de Correos al ingeniero don José Covarrubias, quien desde hace algunos años presta sus servicios en ese ramo.

EDITORIAL EN TERCERA PLANA

El abismo

Pinoprotesta mañana a las once

Se nombran varias comisiones

Mañana a las once, ante el Presidente de la Cámara, rendirá la protesta de Ley el señor licenciado José María Pino Suárez, como Vicepresidente de la República.

Después de reñida y acalorada discusión la Cámara aprobó el segundo artículo de la ley de garantías

Apróbad el acta de la sesión anterior en la Cámara de Diputados, fue nombrada una comisión para introducir al nuevo diputado Aurelio del Canal, como suplente del diputado Canabal, junior.

"Sólo cambiarán de tirano los maestros de escuela"

Después de reñida y acalorada discusión la Cámara aprobó el segundo artículo de la ley de garantías

Apróbad el acta de la sesión anterior en la Cámara de Diputados, fue nombrada una comisión para introducir al nuevo diputado Aurelio del Canal, como suplente del diputado Canabal, junior.

La Srita. Matilde Moissant recorrió el Distrito Federal en aeroplano

A las cuatro de la tarde de ayer dieron principio los vuelos, y de entre ellos hubo uno que ha sido el más notable de la temporada.

SERVICIO CABLEGRAFICO PARA "EL PAIS"

Los marinos conspiran en Portugal

Los Braganzas realizaron sus bienes

Cablegrama exclusivo para EL PAIS. BADAJOZ, 21 de Noviembre.—De nuevo llegan noticias de Portugal comunicando que los realistas están preparando otra vez para hacer el alzamiento en favor del exrey don Manuel de Braganza.

Cerca de Oporto se ha descubierto el pasado domingo una conspiración compuesta de gran número de marinos que sirven al actual gobierno y que estaban comprometidos para seguir las instrucciones de Paiva Galceiro, que había logrado seducirlos, para que le ayudaran en el alzamiento contra el gobierno constituido.

Detenidos los cómplices del representante del exrey don Manuel, fueron sometidos a un largo interrogatorio por parte del Tribunal Militar que por denuncia de las Cortes ejerce con absoluta libertad y con abolición de garantías individuales para los reos acusados del delito de sublevación contra el gobierno de la República.

Hasta hoy los procesados no han declarado quienes son los investigadores y cómplices de la sublevación, pero se cree que han de dar detalles al Tribunal para que pueda seguir la pista de los autores del conato de alzamiento que de nuevo se ha repetido en la vecina república.

Entre los detenidos figuran muchos labradores del Norte de Portugal, que llegaron a Oporto afiliados a la tropa que sigue al Capitán Carreira.

Según la prensa de Lisboa, los príncipes de Braganza han realizado parte de los bienes de su señora madre en los Estados Unidos, empleando todo este capital en los gastos necesarios para llevar a cabo la restauración de la monarquía.

Hay quien opina que en esta sublevación en favor de la monarquía pasada, nada tiene que ver el exrey don Manuel, quien sabiendo que no tiene grandes simpatías en Portugal, por la conducta y displicida vida del rey don Carlos y sin contar con recursos necesarios para el caso, está decidido a vivir alejado de toda política, concretándose a perfeccionar su educación militar, que dirige en la actualidad un regimiento oficial del ejército inglés.

Guárdate de las mujeres y júntate con el conde Victoria.

Se cerró la exposición

Cablegrama exclusivo para EL PAIS.

TURIN, 21 de Noviembre.—Con gran solemnidad se clausuró hoy la Exposición, habiendo habido gran desfile de Comisiones y afluencia enorme de visitantes.

Se casa Sara "La Divina"

Cablegrama exclusivo para EL PAIS. PARIS, 21 de Noviembre.—Se asegura y es materia de variadísimos comentarios en todos los círculos sociales parisienses, pudiendo decirse que es el platillo del día, el próximo enlace de Sara Bernhardt, de la Divina Sara, casada tres veces y divorciada otras tantas, con un joven muy hermoso y gallardo de su propia compañía, que apenas cuenta veintiséis años.

En Consejo de Ministros se recordó

(Sigue de la primera plana.)

La República, nos dijo que ya es cierto que se pensara en mandar tres mil rurales de la Federación, pues que en el Estado de Chihuahua se tienen más de seis mil seiscientos rurales de las fuerzas revolucionarias, y en los otros Estados fronterizos había dos mil cuatrocientos rurales de las mismas fuerzas, con los cuales será suficiente para sofocar cualquier levantamiento.

Nos dijo que Zapata no tenía noticias, pues las últimas que había recibido del General Ambrosio Figueroa, Gobernador del Estado de Morelos, eran bastante satisfactorias, porque todo se conservaba en completa paz.

Que se había acordado con el Gobernador del Distrito Federal, señor ingeniero Rivera, que se extendería nombramiento para ocupar la plaza de Alcaide de la Cárcel de Bólen en favor del señor N. Olivera quien había desempeñado el puesto de Alcaide de la Penitenciaría de Monterrey en la época en que el señor Presidente de la República se encontró en esa prisión.

Se sabe extrajudicialmente que el Secretario de Emiliano Zapata, Edmundo Montañó, se ha rendido a las fuerzas federales y se espera que pronto se rinda el famoso canchilla; pero el señor Ministro González nos manifestó que de esto no sabía nada todavía.

Los rebeldes han atacado Hankow con gran brío

Se ha confirmado plenamente la matanza de extranjeros en Grey

Tres sangrientos ataques DOS reformas importantes

Cablegrama exclusivo para EL PAIS. SHANGHAI, 21 de Noviembre.—Por noticias recibidas hoy de Hankow, se sabe que los rebeldes cruzaron el río Han y atacaron a Hankow, tomando dos líneas de defensa que eran defendidas con arroyo por los imperialistas.

Los rebeldes, después de sacrificar a muchos valientes, lograron pasar de la tercera línea de defensa, pero al tratar de apoderarse de la cuarta, fueron rechazados de una vez hasta Han-nang. Una vez ahí trataron de reanudar y volvieron a atacar las líneas de defensa que en las primeras horas del día habían estado en su poder, pero esta vez sin conseguirlo, y siendo rechazados de nuevo sufriendo tremendas pérdidas que no es posible calcular desde luego. También los imperialistas tuvieron muchas bajas que lamentar, habiendo, en resumen, sufrido terriblemente ambos partidos, sin haber logrado más que lo que los dos tenían ayer.

Confirmase la matanza

Cablegrama exclusivo para EL PAIS. PEKIN, 21 de Noviembre.—Los milicianos sucosos recién llegados a esta ciudad confirman la matanza ocurrida en la colonia francesa de Grey, en la Ingohina, diciendo que las víctimas fueron la señora Beckman, maestra de escuela; cinco niños blancos; un alemán al servicio de Coorres de la Colonia y muchas niñas chinas alumnas de la escuela. Las víctimas fueron asesinadas cuando locas de terror corrían por los campos cercanos a la Colonia.

La autonomía de Greta y Albania

Grecia quiere anexarse Greta

Cablegrama exclusivo para EL PAIS. CONSTANTINOPLA, 21 de Noviembre.—Sábese aquí de buena fuente que Grecia, aprovechándose de las circunstancias y tomando como se dice a la ocasión de los cables, va a dirigirse a todas las potencias europeas para que en caso de mediación de las mismas para que se haga cesar la guerra italo-turca las potencias impongan como mediación de guerra a Turquía que reconozca la autonomía a Greta, que es tanto como declarar su anexión a Greta.

Los albaneses a su vez, y creyendo también propicia la ocasión, han nombrado un Comité para que se dirija a las propias potencias para que llegados al caso, pidan a Turquía que proclame también la autonomía de Albania. Estos, más alentados, dicen que si no se les concede esto graciosamente se rebelarán para obtenerlo.

"Solo cambiarán de tirano los maestros de escuela"

(Sigue de la 1.ª plana.)

Hablaron en seguida los diputados Benavente Chávez, por segunda vez, y Luis Pérez Verdía, miembro de la comisión dictaminadora, uno y otro en pro del proyecto; el segundo dijo que no comprendía la actitud de los oradores del contra, quienes después de grandes alabanzas a los profesores y empleados, dicen que se los abandonan a su suerte.

El diputado Fructuosa manifestó que la mejor manera de proteger al profesorado era dictar leyes útiles, sin pretensión, que se les diera el sueldo, y que el efecto de la unión de algunos de sus compañeros tienen en estudio una iniciativa en la que se pide su aumento al sueldo a los profesores en un cuarenta por ciento.

En contra del proyecto, tomó la palabra el señor diputado Balines, y demostró la anticonstitucionalidad del proyecto, diciendo que esa ley es necesaria a un derecho, de donde resulta que si se desistiese a un profesor se le priva de ese derecho y tiene que ser juzgado por tribunales especiales, resolviendo la anticonstitucionalidad. Explicó la simpatía de los diputados por la ley en cuestión, diciendo que se debía a que se les ha llamado a los maestros de escuela "los malos maestros modernos" que son los "sacrosantos maestros modernos".

Continuando su discurso, llamó a la ley sancionadora de la furia, hizo comparaciones entre el Ministro de Instrucción Pública y el Director de Educación, agregando que con la ley de garantías los profesores solo eran de tirano responsable que es el Ministro, a tirano, irresponsable, que es el Director de la Educación. Si se aprueba esta ley, dijo, en cada oficina se formarán grupos semejantes al de la "Tonobrosa" de la Escuela de Me-

Se aplazó la discusión en la Cámara

La interpolación del diputado Rangel

Cablegrama exclusivo para EL PAIS. PARIS, 21 de Noviembre.—En la sesión de la Cámara de Diputados de hoy, el Ministro de Negocios Extranjeros, De Solves pidió que se aplazase la discusión promovida por la interpolación del Diputado Bouge sobre el desorden en que ha estado el Ministerio de Negocios Extranjeros desde hace tiempo.

Este aplazamiento pudo lograrse el Ministro, debido a la eficaz ayuda e influencia del primer Ministro Caillaux, quien con hábiles razones pudo convencer a los legisladores de lo conveniente de esa demora, mientras se estipula los asuntos pendientes con España y Alemania, relativos a Marruecos. La impresión general de los diputados es que aunque se haya accedido a lo pedido hoy por De Solves y Caillaux, el de Relaciones De Solves tendrá que retirarse del Ministerio, tan luego como se haya obtenido la ratificación del Tratado de Marruecos.

El temporal

MARSELLA, 21 de Noviembre.—Son incalculables los perjuicios que sobre todo a las embarcaciones menores ha causado el último temporal en toda esta costa hasta la Rochela.

Envió nota explicativa Alemania

Iban a fracasar las negociaciones marroquitas

Cablegrama exclusivo para EL PAIS. BERLIN, 21 de Noviembre.—En "La Gaceta Colonial," órgano oficial del gobierno, se publicó hoy la interesantísima nota del Ministerio de Relaciones Exteriores explicando el curso de las negociaciones con Francia en el asunto de Marruecos. En la nota se hace mención de que hubo un momento en que la situación fue tan grave que se temió que de un momento a otro hubiera un rompimiento de hostilidades.

IBAN A FRACASAR LAS NEGOCIACIONES.

LONDRES, 21 de Noviembre.—Hoy se recibió en el Ministerio de Relaciones Exteriores la nota explicativa de Alemania sobre la cuestión de Marruecos. Fue entregada al Ministro de Relaciones por el Embajador de Alemania, en persona.

Después de recibida la nota, Inglaterra envió contestación diciendo que estaba dispuesta a intervenir en las negociaciones, pero que las proposiciones de Alemania eran inaceptables. Se sabía que Alemania pretendía establecer una base naval en Agadir. El tono de la nota de Inglaterra era rudo, Alemania contestó en igual tono, declarando que era inexacto, que hubiera tenido intención de establecer la base naval en Agadir y negando a Inglaterra el derecho de intervenir en las negociaciones, puesto que sus intereses no habían sido lesionados; pero antes de recibir la nota de Alemania, el Ministro Lord dijo su famoso discurso amenazador que tan comentado fué en Berlín.

Alemania contestó con mucha energía diciendo que la actitud del Ministro Lord ponía en peligro las negociaciones. Pidió Alemania al Gobierno inglés que declarara oficialmente que sus intereses en Marruecos no habían sido lesionados. Se hizo así y el incidente se dió por terminado.

Comunicaciones interrumpidas

LONDRES, 21 de Noviembre.—Un cablegrama de Shangai dice están interrumpidas las comunicaciones, con ciencia, lugar en donde hubo las matanzas de misioneros.

La capital de la Provincia de Shansi está en ruinas, según dice el mismo cablegrama.

Se quemó el Diario de Brooklyn

NEW YORK, 21 de Noviembre.—El fuego destruyó el edificio del periódico "Diario de Brooklyn." Se ignora cómo dió principio el fuego, pero se cree que comenzó por el departamento de maquinaria, por el desdoblamiento de alguno de los operarios.

Los hombres quedaron oportunamente, pero ya las llamas habían hecho presa en todo el edificio y por esta causa se hizo muy difícil la labor de los hombres.

Cinco aeroplanos arrojan bombas en el campo turco

Los turcos se retiraron abandonando los muertos que tuvieron en el combate

Cablegrama exclusivo para EL PAIS. PARIS, 21 de Noviembre.—El embajador turco protesta formalmente contra la afirmación de fuente italiana, que dice que los turcos han estado usando en Tripoli balas deformadas, contra las leyes de la guerra. Dice que si algunos se han encontrado ahí deben haber sido de los árabes que luchan por el territorio; ellos, los árabes, luchan tan solo porque el islamismo debe reinar en Tripoli con exclusión de cualquiera otra religión.

BOMBARDEO DE LA ALDEA DE AMRUS

Cablegrama exclusivo para EL PAIS. TRIPOLI, 21 de Noviembre.—El crucero "Carlos Alberto" está bombardeando la Aldea de Amrus, y ha causado grandes estragos.

Lavida íntima del Papa

La vida del Papa, de una perfecta austeridad, corre día tras día, siempre igual. ¿Queréis saber cómo distribuye el jefe de la Iglesia católica su tiempo y cómo llena sus horas? Pio X ha sido siempre gran madrugador, de los que "ven la aurora en verano y la esperan largas horas en invierno." Se viste solo, sin camarero, costumbre que no han podido quitarle las magnificencias de los arzobispos, ni del Vaticano.

Inmediatamente después de levantarse, y cuando sus secretarios duermen aún, baja a su capilla privada y allí solo ante un reclinatorio de nogal tapizado de rojo, pasa una hora en meditación, después reza el oficio, etc. Sobre el reclinatorio está un grueso breviario encuadernado en cuero, que es el libro predilecto del Papa y en el que toma los temas de sus meditaciones.

Luego celebra, en esa misma capilla privada, la misa, a las seis de la mañana generalmente. A ella asisten con frecuencia muchos extranjeros, y al Papa le agrada mucho dar la comunión a los que asisten a sus misas. Después de la misa, el Papa, en acción de gracias, asiste de rodillas a una segunda misa, celebrada por uno de sus capellanes.

Después sale a la antecámara y recibe a todas las personas presentes con gran afabilidad. Toma un segundo un poco de café negro y a las ocho de la mañana recibe en su cuarto a sus secretarios particulares. A esa misma hora van los camareros participantes a recibir las órdenes del día. Se establece el trabajo diario y el Papa vuelve a quedar solo hasta las nueve.

De las nueve a las doce recibe a los cardenales, embajadores, ministros, etc. A las doce reza el "Angelus" con sus familiares y se dirige al comedor. Según el uso, el Papa debe comer solo en una mesa, bajo un baldiquino. No obstante, Pio X come con frecuencia la tradición y come con algún cardenal o alto prelado.

Después de comer, baja al jardín del Vaticano y se pasea un rato en compañía de algún prelado; casi siempre a pie. Esas son las mejores audiencias para los que tienen la fortuna de que el Papa les permita acompañarlo en sus paseos.

A eso de las dos de la tarde, vuelve el Papa a subir a su departamento y en el permanencia solo hasta las cinco. Esas horas son las de la oración y el recogimiento. El Papa es feliz en esas horas, recitando su breviario en unión espiritual con los monasterios y capillas de Roma, que lo rezan a las mismas horas. Puede decirse que esas horas y las que pasa solo por la mañana, al lavar el día, son las más felices del día para Pio X, en ellas puede ser francamente el único que es un hombre piadoso, supremamente ignorante de las cosas del mundo.

A las cinco de la tarde examina el correo y recibe de manos a los señores oficiales, como por la mañana. A las ocho de la noche hace una ligera colación, siempre solo, y durante ella uno de sus familiares lee en alta voz algún capítulo de un libro piadoso, que es así siempre la "Imitación de Cristo," uno de los dos o tres libros favoritos del Papa.

A las nueve de la noche recibe a los cardenales, altos personajes, familiares, etc., y pasa largo rato con ellos en amistosa conversación hablando de los asuntos pendientes, de las dificultades de triunfo de la Iglesia, considerando los proyectos que se presentan, etc. Son las horas de tertulia del Vaticano. Las visitas se prolongan hasta cerca de las once de la noche.

Pio X se acuesta generalmente entre once y doce, cuando ya todos los servidores duermen en el Vaticano; el Papa ha hecho instalar su alcoba en un cuartito pequeño, situado encima de su despacho, con el que comunica por una escalera de cuerda. Su alcoba es una verdadera celda de monje, como en Venecia, en su pequeño lecho de campaña, de hierro. Allí duerme el Papa unas cuantas horas, y al día siguiente continúa esa misma vida de real cautivo.

El Padre Santo hubiera sido un modelo, un perfecto ejemplo. Pero como Papa...

LEONARDO MARINI.

El Sr. Maura pronunció un discurso

Los intereses de España en Africa

MADRID, 21 de Noviembre.—En una sesión del Congreso de los Diputados se reunió la minoría parlamentaria conservadora bajo la presidencia de don Antonio Maura, convocada por éste para definir la actitud que debe tomar ante la resolución de las Cortes hasta después de que se terminen las negociaciones diplomáticas que ahora han comenzado entre los Ministros de Estado de España y el representante de Francia en ésta.

El señor Maura pronunció un corto discurso probando argumentadamente que las Cortes no deben estar ignorantes de los trámites que siguen los diplomáticos de ambos países en cuestión tan importante como lo es para la nación sus intereses en el Norte de Africa, alegando que a espaldas de las Cámaras no debe gobernar ningún Presidente del Consejo de Ministros y mucho menos si se precia de ser democrata liberal.

El señor de la Cierva recordó que el señor Maura estuvo siempre en las Cortes dispuesto a oír las advertencias y hasta las censuras de sus enemigos políticos y que llevó hasta el fin su propósito de gobernar siempre bajo el lema de "Luz y Taquígrafos," que anunció desde su ascenso al poder.

El exministro de la Gobernación propuso que una comisión nombrada por la minoría conservadora se dirigiera al señor Canalejas para rogarle que a la mayor brevedad abra las Cortes, creyendo "ue con esto se le hace un señalado favor al Presidente del Consejo, porque las minorías monárquicas ayudarían con sus consejos y hasta con sus censuras a solucionar los graves problemas que hoy amenazan la tranquilidad nacional.

Los diarios conservadores al dar cuenta de la reunión de sus minorías, hacen constar que predominó el espíritu iniciado por el señor Maura, de no hostilizar al actual gobierno, sino prevenirle de los perjuicios que podría acarrearle la decisión incomprensible del señor Canalejas, de gobernar presidiendo de los representantes de la Patria.

"Carta Blanca"

Trabaja usted mucho? Beba cervozit. Refresca mental y físicamente.

Inglaterra se retira del convenio

LONDRES, 21 de Noviembre.—Grey, Ministro de la Foreign Office (Negocios Extranjeros) ha anunciado hoy en la Cámara de los Comunes que Inglaterra se retirará del Convenio Internacional del Azúcar a menos que le sea permitido a Rusia exportar medio millón de toneladas anuales de azúcar como con anterioridad lo tiene solicitado.

La flota es visible

CONSTANTINOPLA, 21 de Noviembre.—La flota italiana comienza a hacerse visible desde el estrecho de los Dardanelos.

Conferencias interesantes

PARIS, 21 de Noviembre.—La comisión de Relaciones Exteriores en la Cámara de Diputados, ha estado en constantes conferencias con M. Leyot, director del Banco Marroquí; con Martineau, exgobernador de la Indochina, respecto de los palpitantes asuntos de Marruecos. Espérase también pronto la llegada de Le Prof, Inspector General de Aduanas en Tunes para conferenciar con Caillaux.

Un suicidio eclesial

MADRID. El médico Jenaro Pérez Acebo, de veintidós años, domiciliado en la calle de San Bernardino, número 20, segundo derecha, ama con su hija a la joven Itanoma Martín Martín, que vive en la calle de la Ilustración, número 12, bajo izquierda.

Jenaro ha visto en Ramo una computadora ideal; mirando a ella ha soñado toda una era llena de felicidad, y está dispuesto a hacerla suya a toda costa.

Ramona, por el contrario, no es sentido nunca por Pérez un amor intenso, y correspondiendo a las solitarias manifestaciones amorosas del médico con el más absoluto desprecio.

En las palabras más musicales y dulces, ni los mil Ladagos que el enamorado ha puesto en práctica han servido para atraerse a la despreciable joven. El músico, en las largas noches de insomnio, ha concebido planes para conseguir la realización de sus proyectos. Ayer se presentó en el domicilio de su adorado tormento, y fue recibido en vista por la madre. El pobre enamorado contó sus penas y angustias con gran amargura. Pero la vida era una cruz despreciable. Tras much... querimientos, se fue a casa Ramona. (Sigue en la 4.ª plana, col. 5.ª)

"EL PAIS" vale 2 cs.